

See hinauswagen, war man doch sicher, den Rückweg wieder zu finden.

Auch auf den Plan des Columbus war die neue Erfindung von großem Einfluß; man fand denselben jetzt weniger gefährlich und abenteuerlich. Columbus selbst fühlte sich dadurch neu angespornt und dachte nun allen Ernstes daran, seine Fahrt zu verwirklichen und zwar unter Mitwirkung der portugiesischen Regierung. Der Hof von Portugal hatte immer eine große Freigebigkeit in der Belohnung verdienter Seefahrer gezeigt; die meisten derselben wurden bei der Regierung der Inseln und Länder, welche sie entdeckt hatten, unter den vortheilhaftesten Bedingungen angestellt, obgleich viele von ihnen Fremde waren. Columbus sah sich bereits im Geiste als Statthalter von Indien oder Cipango, oder wenigstens als Admiral der portugiesischen Flotte. Sein Beschluß war gefaßt und stand fest!

Zweites Kapitel.

Jahre der Prüfung.

In einer Audienz bei dem Könige machte Columbus diesem den Vorschlag, die Entdeckungsbreise zur Ausführung zu bringen. Der König sollte ihn mit Schiffen und Leuten versehen und er versprach einen kürzeren Weg nach Indien aufzufinden als den bisher in Aussicht gepflanz, Columbus.